

# PROTOKOLL

Winterklausur (Vorstandssitzung) des Heimatvereins Drabenderhöhe e. V. am 25.01.2014 in der Teufelsküche (Dorfschänke Lang ). Beginn 15.00 Uhr – Ende 17.15 Uhr.

Anwesende:

Jochen Höhler

Michael Hartmann

Margitta Berzbach

Klaus Krüger

Heidi Schiffbahn

Doris Kraus

Stefan Schick

Achim Höhler

Stefanie Menning

Es fehlten Reinhard Rogalla (Krankenhaus) und Norbert Schowerth.

Jochen Höhler begrüßt die Anwesenden.

## **1. Belohnung für Hinweisgeber der zerstörten Infotafel am neuen Kreisel**

Die Staatsanwaltschaft Köln hat geschrieben, dass Kevin Hann freigesprochen wurde, aber dass zwei andere Jugendliche angeklagt sind. Dieses Verfahren ist aber noch nicht abgeschlossen.

Wir haben die Staatsanwaltschaft angeschrieben, um uns den Namen des Hinweisgebers, der sich bei der Polizei gemeldet hatte, zu nennen. Bei Jochen Höhler hatte sich damals auch ein Hinweisgeber gemeldet. Es sind wahrscheinlich zwei Hinweisgeber und die Belohnung müsste geteilt werden.

## **2. Finanzielle Situation**

Klaus Krüger stellt fest, dass sich unser Guthaben nicht nennenswert verändert hat. Jochen Höhler stattete unserem neuen Steuerberater, Herrn Schmittseifer (Karlfried Soest ist im Ruhestand), einen Besuch ab. Herr Schmittseifer macht einen guten Eindruck. Jochen Höhler bat ihn um die Ausrechnung, wie viel Euro Inflationsrate wir auf unser Guthaben in den Jahren hätten einzahlen müssen. Wir warten jetzt auf diese Ausrechnung.

## **3. Gründung Freundeskreis Wiehl - Bistritz**

Am 07.01.2014 fand im Kulturhaus Drabenderhöhe ein Treffen von Bürgern bzgl. Gründung eines Vereins „Freundeskreis Wiehl – Bistritz“ statt. Jochen Höhler und Michael Hartmann nahmen an diesem Treffen teil. Der Verein wurde gegründet. Weitere Aktivitäten werden nun in Angriff genommen werden.

## **4. Bänke**

Zwei Bänke sollen bei Fa. Überberg gekauft werden. Eine Bank zahlt Firma Trömpert und die andere Bank zahlen wir und sie wird zwischen Brächen und Drabenderhöhe aufgestellt (dort, wo das Überlaufbecken ist). An der Brüderstraße muß das untere Holz am Tisch ausgetauscht werden. Die beiden Bänke am Löher Wald müssen repariert werden. Michael Hartmann kümmert sich darum.

## **5. Wander- und Geschichtstafel**

Jochen Höhler und Michael Hartmann sprechen mit Pfarrer Kapff bzgl. Aufstellen einer Wander- und Geschichtstafel an dem Parkplatz der Kirche.

## **6. Mitgliederversammlung am 17. März 2014, 20.00 Uhr in der Teufelsküche**

Es müssen wieder für vier Jahre neu gewählt werden:

1. Vorsitzender, Kassierer und zwei Beisitzer.

Jochen Höhler kandidiert nicht mehr für den 1. Vorsitzenden. Im Moment können wir noch keinen Nachfolger vorschlagen. Klaus Krüger ist Kassierer, er kandidiert auch nicht mehr. Heidi Schiffbahn wird als KassiererIn kandidieren. Der eine Beisitzer, Reinhard Rogalla, stellt sich wieder zur Wahl. Der andere Beisitzer ist Norbert Schowerth – Jochen Höhler wird ein Gespräch mit ihm führen.

Als stellvertretenden Kassierer stellt sich Klaus Krüger zur Verfügung, er muß aber nicht von der Mitgliederversammlung gewählt werden. Intern kann der Vorstand ihn bestimmen.

Dominik Seitz würde gerne bei uns mitarbeiten. Er kann vom Vorstand als erweiterter Vorstand gewählt werden. Wir werden ihn zur nächsten Vorstandssitzung einladen.

Anmerkung: laut Satzung wählt die Mitgliederversammlung: 1. Vorsitzender, 2. Vorsitzender, Kassierer, Schriftführer und zwei Beisitzer. Alle, die sonst noch im Vorstand mitarbeiten, gehören dem erweiterten Vorstand an und werden vom Vorstand und nicht von der Mitgliederversammlung gewählt.

## **7. Ausflug des gesamten Vorstandes zum Ende der Tätigkeit von Jochen Höhler als 1. Vorsitzender**

Am 06.09.2014 machen wir mit Partnern einen Ausflug in die Eifel. Es wurde beschlossen, 600 € aus der Vereinskasse beizusteuern. Jochen Höhler organisiert die Fahrt.

## **8. Wanderung am 17. August 2014**

Margitta Berzbach und Achim Höhler werden die Wanderroute festlegen. Einzelheiten werden wieder kurz vor der Wanderung besprochen.

## **9. Unsere Webseite**

Achim Höhler berichtet, dass unsere Webseite fast fertig ist. Vor der Mitgliederversammlung wird sie fertig sein. Unsere jetzt schon ins Netz gestellte Seite auf facebook wird sehr oft angeklickt, die Leute sind begeistert von den alten Bildern.

## **10. Drabenderhöhe hält Hausputz am 12.04.2014**

Wie im letzten Jahr werden unsere Helfer bei Fa. Trömpert bewirtet. Die Fa. Trömpert hat „Tag der offenen Tür“. Jochen Höhler hat bereits mit Fa. Trömpert gesprochen. 14 Tage vor diesem Termin soll eine Bekanntmachung ins Internet, Margitta Berzbach informiert Christan Melzer. Unsere Vorstandsmitglieder aus Scheidt möchten bitte viele Mitbewohner ansprechen. Michael Hartmann bekommt von Margitta Berzbach 40 Handzettel, die in der Siedlung verteilt werden.

## **11. Weihnachtsmarkt am Altenheim**

Der Heimleiter, Herr Barth, ist interessiert, er befasst sich mit dieser Angelegenheit.

## **12. Holzinfolafel am Ortseingang**

Die Holzinfolafel wird meistens nicht von den Vereinen genutzt. Wir, d. h. Klaus Krüger oder Margitta Berzbach, wollen die Vereine anschreiben oder anrufen, denen wir ein Spannband gesponsert haben. Wird die Holzinfolafel dann auch nicht weiter genutzt, werden wir die Tafel (besteht aus 3 Teilen) anderweitig einsetzen.

**13. Alter Brandweiherr in Scheidt**

Diese Angelegenheit ist noch aktuell, jedoch gibt es im Augenblick keine konkreten Pläne (Spielgeräte von der Stadt, Bankspende von Herrn Schönenborn).

**14. Altes Gerätehaus an der Alten Kölner Straße**

Es soll ein Holzschild mit dem Text: „Altes Gerätehaus der Freiwilligen Feuerwehr Drabenderhöhe – erbaut 1905“ angebracht werden. Michael Hartmann macht dies.

**15. Zuschuß zur Weihnachtsbeleuchtung**

Unser Verein hat für 2013 einen Betrag in Höhe von 200 € an die Kreisgruppe der Siebenbürger Sachsen (Enni Janesch) überwiesen.

**16. Blumenkübel an den Ortseingängen**

Heidi Schiffbahn regt an, Blumenkübel aufzustellen. Diese Angelegenheit stellen wir erstmal zurück, da wir noch mit der Holz-Infotafel am Ortseingang beschäftigt sind.

**17. Gläubiger-Identifikationsnummer (SEPA-Lastschriftverfahren)**

Heidi Schiffbahn beantragt für unseren Verein eine Identifikationsnummer. Diese Nummer schreiben wir auf die Einladungen zur Mitgliederversammlung.

Heimatverein Drabenderhöhe e. V.

Drabenderhöhe, 09.02.2014



Margitta Berzbach  
–Schriftführerin–